

Jubilés chez les sœurs

Le couvent des sœurs de la Divine Providence a connu samedi 29 avril une effervescence particulière.



Huit sœurs ont fêté leur jubilé. PHOTO DNA

En effet, ce jour-là, huit religieuses jubilaires ont été fêtées dans la joie et dans la grâce. Ainsi sœur Marie Barbe a fêté 80 ans de vie religieuse, sœur Anne Élise 60 ans et les sœurs Anne Léon, Angèle, Évelyne, Gabrielle, Marie Anne et Marie Thérèse leurs 50 ans.

Même si ces religieuses sont toutes à la retraite, leur engagement actuel s'inscrit toujours dans la mission telle que l'avait établie l'abbé Kremp, fondateur de la congrégation. En effet, toutes ces sœurs, à l'exception de la doyenne des jubilaires, qui fêtera ses 100 ans cette année et qui passe une retraite paisible parmi ses consœurs au couvent où elle a œuvré toute sa vie en qualité de couturière d'abord et d'hôtesse d'accueil ensuite, poursuivent leur engagement au service du prochain.

La célébration de ce jubilé a été pour toutes les religieuses, leur famille et amis présents l'occasion de rendre grâce à Dieu pour le remercier de les avoir accompagnées tout au long de leur vie mais aussi de renouveler leur fidélité à Dieu.